

Nombre de alumno: Arelis Sánchez Gómez

Nombre del profesor: Rosario Cruz Sánchez

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Fundamentos de enfermería II

Grado: 2do cuatrimestre

Grupo: "A"

HISTORIA DE ENFERMERIA

ENFERMERIA

A la enfermería se le ha denominado la más antigua de las artes y la más joven de las profesiones.

A través de los años. enfermería evolucionó y fue cambiando sus conceptos y las definiciones. Se estableció como campo científico y se describió en numerosas oportunidades como una serie de tareas y técnicas como un servicio humano amplio, como una vocación aprendida y más recientemente como una disciplina en el área de la salud, que maneja cuidado de esta durante el transcurso del ciclo vital.

FLORENCE NIGHTINGALE

- "Enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir, lo mismo que la enfermería de la salud es mantener o lograr que la salud de cualquier niño o persona sana se mantenga y no sea susceptible de enfermedad"
- El desarrollo del primer programa organizado de formación de enfermeras en el año 1860, subvencionado por la fundación Nightingale, marcó el inicio de una era distinta para la enfermería.
- La verdadera función de la escuela que Nightingale quiso plasmar en sus inicios no era la preparación sino el servicio; educando en base a un modelo propio que no girara sobre los ejes de enfermedad y tratamiento.

Estos principios fueron los propulsores del desarrollo en los cuidados de los seres humanos sostenidos en el campo de la práctica. Esta etapa tuvo sus orígenes en Occidente a fines del siglo XVIII y comienzos del XIX, durante la guerra de Crimea

